

Medienschutzbrief

Nr. 1



Serie "Squid Game"

Liebe Eltern,
in unserer ersten Ausgabe des Medienschutzbriefes geht es um die Serie "Squid Game", die bereits einige unserer Schülerinnen und Schüler über Netflix oder YouTube Shorts gesehen haben.

Auf dem Schulhof spielen die Kinder Spiele, die von dieser Serie inspiriert sind. Dabei verwenden sie Gesten, als würden sie mit ihren Händen auf andere Kinder „schießen“.

Warum ist "Squid Game" problematisch?

"Squid Game" ist eine Serie, die für Kinder absolut ungeeignet ist, da sie brutale und menschenverachtende Szenen zeigt. Die Serie ist **ab 16 Jahren freigegeben**. Die Inhalte der Serie können die Entwicklung Ihres Kindes beeinträchtigen. So können sie bei Ihrem Kinder Angst und Schlafstörungen auslösen.

Was können Sie tun?

Wir bitten Sie, darauf zu achten, dass Ihre Kinder nur altersgerechte Inhalte sehen. Überprüfen Sie die Einstellungen bei Streamingdiensten und sprechen Sie mit Ihren Kindern über das, was sie schauen. Für ältere Kinder ist es wichtig, offen darüber zu sprechen, warum sie bestimmte Serien mögen, und ihnen zu erklären, warum „Squid Game“ problematisch ist.

Wie Sie Geräte zu Hause mediensicher einstellen, können Sie über den QR-Code herausfinden.

